

München, 11. November 2016

## Presseinformation

### Schlussbericht

## IT2Industry zeigt digitale Zukunft der Elektronikindustrie

- Rund 3.000 Besucher bei der Fachmesse und Open Conference
- Microsoft und SUSE Linux erstmals Aussteller
- IT2Industry@productronica im November 2017

Felix Kirschenbauer  
PR Manager  
Tel. +49 89 949-21472  
Felix.Kirschenbauer@  
messe-muenchen.de

Bei der IT2Industry, die im Rahmen der Weltleitmesse electronica auf dem Gelände der Messe München stattfand, informierten sich rund 3.000 Besucher über das industrielle Internet der Dinge. Zu den Themenschwerpunkten zählten unter anderem Industriesoftware & Systeme, Industrielle IT-Security, Big Data & Cloud, Smart Factory, M2M-Kommunikation und Embedded Systems.

In einer vom Marktforschungsinstitut forschungplus durchgeführten repräsentativen Besucherbefragung gaben 93 Prozent an, die IT2Industry weiterempfehlen zu wollen. Außerdem bewerteten 98 Prozent der Besucher die Referenten der begleitenden Open Conference als ausgezeichnet, sehr gut oder gut.

Für Falk Senger, Geschäftsführer Messe München, nimmt die IT2Industry als Bindeglied zwischen digitalen Technologien und klassischen Industriezweigen eine Vorreiterrolle ein: „Die IT2Industry beweist, dass branchenübergreifend ein großer Bedarf an Informationen zum industriellen Internet der Dinge besteht. Mit diesem Konzept setzt die Messe München neue Maßstäbe im Bereich Industrie 4.0.“

### Produkte und Lösungen von Microsoft und SUSE Linux

Zu den Ausstellern der IT2Industry@electronica zählten unter anderem Lemonbeat, Promatix sowie Microsoft und SUSE Linux. Während Microsoft mit Surface grundlegende Innovationen im Bereich Arbeiten 4.0 zeigte, präsentierte SUSE Linux interoperable Linux-, Cloud-Infrastruktur- und Speicher-Lösungen. Guido Vogel, Head of Sales & Marketing bei Lemonbeat, ist von der ersten Teilnahme an der IT2Industry begeistert: „Das Konzept, die IT2Industry an

Messe München GmbH  
Messegelände  
81823 München  
Deutschland  
[www.messe-muenchen.de](http://www.messe-muenchen.de)



Seite 2

große Messen anzudocken, begrüßen wir sehr, da das Internet of Things ein branchenübergreifendes Thema ist. Mit dem Verlauf der Messe sind wir darüber hinaus sehr zufrieden, da wir zahlreiche neue Geschäftskontakte knüpfen konnten.“

### **Über 20 Vorträge und Diskussionsrunden in der Open Conference**

Ergänzend zu den Angeboten der Aussteller hatten Besucher die Möglichkeit, in der begleitenden Open Conference ihr Wissen über das industrielle Internet der Dinge zu erweitern. Zu den Themen der über 20 Vorträge und Diskussionsrunden zählten unter anderem Arbeit 4.0, IT-Sicherheit sowie Industrie 4.0 im Mittelstand. Hans-Joachim Köppen, Technical Leader Internet of Things and Industrie 4.0 bei IBM, äußerte sich in seiner Keynote sehr positiv zur IT2Industry: „Die moderne Industrie basiert auf Software und Daten. Unternehmen können nur dann erfolgreich sein, wenn sie der IT eine strategische Rolle einräumen und diese eng mit den Fachbereichen vernetzen. Die IT2Industry zeigt hierzu die passenden Lösungen und Maßnahmen.“

Die nächste IT2Industry findet von 14. bis 17. November 2017 im Rahmen der productronica, Weltleitmesse für Entwicklung und Fertigung von Elektronik in München statt.

**Mehr Informationen:** [www.it2industry.de](http://www.it2industry.de)

### **IT2Industry**

Die IT2Industry ist eine internationale Fachmesse und Open Conference für intelligente, digital vernetzte Arbeitswelten. Sie führt das Wissen aus der Forschung mit den Anforderungen sowie Bedürfnissen von Unternehmen und den bereits im Markt erprobten Lösungen und Anwendungen zusammen. Die IT2Industry bietet Entscheidungsgrundlagen und verlässliche Anleitungen für die Transformation in das Industrie 4.0-Zeitalter. Als Vermittler zwischen IT-Branche und Industrie findet die IT2Industry als Fachmesse parallel zu den führenden Technologieveranstaltungen electronica, productronica und AUTOMATICA statt. Die nächste IT2Industry findet vom 14. bis zum 17. November 2017 im Rahmen der productronica auf dem Gelände der Messe München.

### **Messe München**

Die Messe München ist mit rund 40 Fachmessen für Investitionsgüter, Konsumgüter und Neue Technologien allein am Standort München einer der weltweit führenden Messeveranstalter. 14 dieser Veranstaltungen sind in ihrer Branche international die Nummer 1. Mehr als 30.000 Aussteller und rund zwei Millionen Besucher nehmen jährlich an den Veranstaltungen auf dem Messegelände, im ICM – Internationales



Seite 3

Congress Center München und im MOC Veranstaltungcenter München teil. Darüber hinaus veranstaltet das Unternehmen Fachmessen in China, Indien, der Türkei und in Südafrika. Mit Beteiligungsgesellschaften in Europa, Asien und in Afrika und mit über 60 Auslandsvertretungen, die mehr als 100 Länder betreuen, ist die Messe München weltweit präsent.

